
Протокол № 3 от 01.06.2019 года 

заседания Правления СНТ «Малинка» 

 

Присутствовали: 

Председатель СНТ «Малинка» Чернышова А.П. 

Члены Правления: Горяйнов Н.В., Павликов С.Я., Прошина О.Н., Кириченко 

П.А.,Петрунина Л.Н.,Кириллин В.Н.. 

 

Повестка заседания: 

1. Работа счетчика узла связи снятия показаний электроэнергии. 

2. Итоги выполнения постановлений протокола № 2. 

 

1. Слушали: электрика СНТ «Малинка» Фомского В., который сообщил о 

невозможности 31-го мая снятия показаний прибора учета электроэнергии в 

трансформаторной будке из-за его неисправности, пришел в негодность. 

Постановили: - срочно принять меры по замене старого, покупке нового 

счетчика и его установки через обслуживающую организацию 

«Мосэнергосбыт»; 

                   - рекомендовать электрику СНТ снимать показания электросчетчика 

1 раз в неделю, чтобы вести контроль за работой нового счетчика, исключая его 

неисправности. 

2. Слушали: -   председателя правления Чернышову А.П. о.  первых итогах 

поставленных перед правлением задач. Сообщила, что ремонт кунга (помещение 

рядом со сторожкой) произведен сторожами нашего СНТ безвозмездно, своими 

силами. Отремонтирован потолок внутри, укреплены новые кронштейны, 

сделана полка-стеллаж, мусор выброшен, наведены чистота и порядок, Спасибо 

им большое. 

Постановили:   работу продолжить, провести покраску снаружи. 

                     - члена СНТ  Горяйнова Н.В.  о том, что изготовленные им указатели   

проезда к противопожарному водоему укреплены вдоль всей дороги; 

огнетушитель новый куплен и находится в помещении сторожки. 

Постановили:     работу по противопожарному обеспечению продолжить. 

                                - слушали Кириллина В.Н.  об окашивании дренажных канав 

и территорий, прилегающих к выезду с СНТ. Работа выполнена  полностью 

членом СНТ Минаевым В.С.; 

                        -  обратились к владельцам магазина на территории СНТ с 

просьбой прокосить участки, прилегающие к  данному помещению. 



                                     В просьбе не отказано. 

Постановили:   работу продолжить ,по возможности помочь членам СНТ, 

не имеющим возможности самостоятельно провести покос вдоль границ 

своего участка. 

 

 

Председатель правления                                                Чернышова А.П. 

Секретарь                                                                          Прошина О.Н. 

Члены правления:                            


